

info

Catálogo de Servicios

28 marzo 2023

Crecimiento Empresarial

PAE

El Punto de Atención al Emprendedor (PAE) del Info, desarrollado en coordinación con la Dirección General de Industria y Pequeña y Mediana Empresa, se encarga de facilitar la creación de nuevas empresas, el inicio efectivo de su actividad y su desarrollo, a través de la prestación de servicios de información, tramitación de documentación, asesoramiento, formación y apoyo a la financiación empresarial.

[Ver más](#)

Red Punto Pyme

Plataforma colaborativa entre las organizaciones que desarrollan funciones de información y asesoramiento a Pymes y emprendedores en la Región de Murcia, coordinada por el Instituto de Fomento y en la que participan ayuntamientos, cámaras de comercio, asociaciones empresariales, universidades y centros tecnológicos.

[Ver más](#)

Transmisión de Empresas

El Servicio de Apoyo a la Transmisión de Empresa, puesto en marcha con la colaboración con la DGIPYME del Ministerio de Industria, Energía y Turismo, tiene como objetivo asegurar la continuidad de empresas viables en peligro de desaparecer por problemas distintos a los económicos, por ejemplo, falta de relevo generacional o cambio de orientación profesional. De esta manera, se evita la pérdida de capital económico y puestos de trabajo.

[Ver más](#)

Financiación

Buscador de Ayudas

Para cualquier duda sobre los Programas de Ayuda, póngase en contacto con nosotros a través del Centro de Información del Instituto de Fomento de la Región de Murcia.

[Ver más](#)

Oficina Financiera

La Oficina Financiera del Info ofrece asesoramiento, de forma personalizada, para acceder a múltiples instrumentos de financiación, tanto préstamos como subvenciones a fondo perdido, sean de carácter regional o estatal y en todos los ámbitos de la actividad empresarial: equipamiento, proyectos de I+D+i, apertura de nuevos mercados internacionales o, simplemente, para iniciar una nueva actividad empresarial.

[Ver más](#)

Iniciativas Europeas y Sostenibilidad

Preparados

Una plataforma de coordinación de la Región de Murcia para todos los organismos, entidades y asociaciones de ámbito empresarial lleven a cabo sus actuaciones, en todo lo que tenga que ver con la Unión Europea, de manera complementaria y eficaz para un mejor aprovechamiento de las oportunidades de negocio surgidas de las herramientas de la UE.

[Ver más](#)

Incorpórate a Europa

En el marco del Plan Europa-Pyme 2014-2020 el servicio INCORPÓRATE A EUROPA promueve la participación de empresas en los programas de la Unión europea relacionados con la investigación, desarrollo e innovación (I+D+i), el espíritu empresarial, el medio ambiente, etc. aportando un notable valor añadido con el asesoramiento personalizado, incluida información detallada de las posibilidades de financiación. A través de personal especializado en la sede del Info en Murcia y, en coordinación con la Oficina de Bruselas, se acercan las oportunidades de negocios que ofrecen las iniciativas y programas de la Unión Europea.

[Ver más](#)

Oficina de Bruselas

La Oficina de la Región de Murcia en Bruselas fue creada en 1989, por iniciativa del Instituto de Fomento de la Región de Murcia (INFO), y se adscribe a la estructura orgánica de la Comunidad Autónoma en 1996. La Oficina depende actualmente del Instituto de Fomento de la Región de Murcia y de la Dirección General de Unión Europea.

[Ver más](#)

Innovación

Patentes y marcas

Ofrecemos un servicio -denominado Servicio Peral- personalizado de orientación e información sobre patentes y marcas, y damos apoyo en los trámites necesarios para su registro. El asesoramiento versa sobre el tipo de protección más adecuado a cada proyecto. Además del asesoramiento individual, regularmente se imparte formación en grupo.

[Ver más](#)

Buscador de tecnología: SEIMED

SEIMED es la parte de la Red Enterprise Europe Network que ofrece sus servicios a las Pymes de la Comunidad Valenciana y la Región de Murcia. Así las Pymes mejorarán su capacidad innovadora a través de la internacionalización, la transferencia de tecnología y el acceso a financiación.

[Ver más](#)

Aceleradora de Innovación

La Aceleradora de la Innovación es un programa de servicios globales dirigido a mejorar las capacidades de gestión de la innovación entre las Pymes pre-innovadoras avanzadas, desfavorecidas por la implantación de una cultura de la innovación ocasional o desestructurada.

[Ver más](#)

Servicio Financia

Ofrece a empresas y emprendedores información y asesoramiento personalizado sobre los instrumentos de financiación pública que más se ajustan a sus necesidades y proyectos, siempre con relación a actividades de Investigación, Desarrollo e Innovación.

[Ver más](#)

Ágora DIH

Apoyar a las pymes de la Región de Murcia en la identificación, obtención y actualización de los recursos técnicos, humanos y financieros necesarios para la adopción de nuevas tecnologías de transformación digital con el objetivo de aumentar su competitividad.

[Ver más](#)

Internacionalización

Información internacional

Servicio de resolución de consultas y problemas relacionados con el comercio internacional y los distintos países. Desde normativa nacional o internacional, informes de mercado, contactos con distribuidores y agentes, análisis estadísticos, hasta búsquedas arancelarias o trámites de exportación o importación en cualquier país, entre otros.

[Ver más](#)

Oportunidades de negocio

Servicio gratuito que facilita el intercambio de ofertas o demandas comerciales de productos o servicios en +50 países, gracias a la red Enterprise Europe Network (EEN), cofinanciada por la Comisión Europea, de la que el INFO es socio a través del consorcio SEIMED.

[Ver más](#)

Asesoramiento Jurídico

Ofrecido gracias a un convenio con la sección internacional del Ilustre Colegio de Abogados de Murcia, contribuye a resolver dudas o problemas de las empresas en sus operaciones de comercio exterior, relacionadas con asistencia jurídica tanto mercantil como judicial o extrajudicial. El servicio se completa con un catálogo de los modelos de contratos comerciales más usuales en varios idiomas.

[Ver más](#)

Argelia Hoy

Ante las dificultades comerciales surgidas con motivo de las diferencias políticas entre España y Argelia, las empresas exportadoras regionales se han visto perjudicadas de manera muy grave. Para paliar esos obstáculos y ofrecer una información fiable, en tiempo real, sobre la situación a la vez que se buscan mercados alternativos, el Info ha puesto en marcha un servicio específico para afrontar la situación y ofrecer soluciones a medida.

[Ver más](#)

Ventanilla Brexit

Ante las dificultades y problemas derivados de la salida del Reino Unido de la Unión Europea, el Info puso en marcha un paquete de iniciativas (Cheque BREXIT, Herramienta BREXAM) que han permitido a muchos empresarios anticiparse y solventar los problemas derivados de este cambio en uno de los principales destinos de exportación para la Región de Murcia. Con el Reino Unido como mercado ajeno a la UE, el INFO mantiene su servicio, con una Ventanilla BREXIT de información para apoyar a las empresas murcianas, el Servicio Localiza, y una base documental con guías y normativa. Estos servicios se prestan con el soporte de la red Enterprise Europe Network (SEIMED).

[Ver más](#)

Iniciación a la Exportación

Formación y acompañamiento para análisis de las capacidades exportadoras de la empresa y selección de los mercados de oportunidad, define a qué canal y clientes dirigirlo y herramientas para facilitar el acceso.

[Ver más](#)

Autodiagnóstico Exportador

Servicio ofrecido por el Info para evaluar el potencial exportador de la empresa así como un diagnóstico sobre las fortalezas y debilidades en internacionalización. Es una herramienta 'on line' que ayuda a los empresarios a conocer el grado de preparación de su empresa para dar el salto al comercio internacional. Plataforma virtual de Autodiagnóstico Exportador para evaluar el potencial de cada empresa en mercados internacionales y seleccionar los idóneos.

[Ver más](#)

Bolsa de Técnicos en Comercio Exterior

Servicio ofrecido en formato de bolsa de trabajo para poner en contacto a empresas que necesitan crear o reforzar sus departamentos de comercio exterior con técnicos especializados en internacionalización, universitarios o de FP2.

[Ver más](#)

Asistencia telefónica: Interpretación

Este servicio de interpretación telefónica elimina barreras idiomáticas facilitando la gestión del negocio, resuelve las necesidades comunicativas de la empresa y le permite hablar con numerosos países de manera económica y con traducción en tiempo real.

[Ver más](#)

Infraestructuras y suelo

Encuentra tu sitio

Herramienta pionera que permite, a través de una web actualizada cotidianamente, a empresarios y emprendedores acceder en la mayoría de los municipios de la Región a infraestructuras disponibles para ampliar o instalar un proyecto empresarial: naves industriales, parcelas, espacios de trabajo compartido y oficinas, entre otras.

[Ver más](#)

Simula tu trámite

Servicio “online”, ágil e intuitivo para tener una primera visión de la documentación y tramitación requerida para implantar cualquier proyecto empresarial. Carácter exclusivamente orientativo.

[Ver más](#)

Inversiones

Servicios globales para inversores

Las empresas con proyectos de inversión pueden beneficiarse de un servicio de soporte que acelera la implantación del proyecto y minimiza los trámites. El equipo multidisciplinar del Info cubre todos los aspectos relevantes de la implantación y expansión empresarial, respaldado por un profundo conocimiento sobre la estructura y el tejido empresarial local. Como el proyecto de inversión va mucho más allá de la fase de creación los servicios que se ofrecen son globales y continuados en el tiempo.

[Ver más](#)

Unidad de Aceleración de Inversiones (UNAI)

Esta unidad administrativa, integrada en el Info, ofrece apoyo constante para que las empresas con proyectos de inversión puedan ponerlos de manera ágil y eficaz. La UNAI mantiene una estrecha colaboración con la Consejería de Fomento, Obras Públicas y Ordenación del Territorio, Consejería de Agricultura y Agua y otras entidades de la Administración regional, en especial, a través de la Comisión Técnica de Inversiones, creada para acelerar la ejecución de los proyectos empresariales y la mejora de los procesos de tramitación.

[Ver más](#)

Búsqueda de suelo

Servicio personalizado para la búsqueda de espacios industriales, parcelas y naves, así como, otros espacios empresariales, locales comerciales, oficinas, viveros y los equipamientos que mejor se adecúen a las necesidades de un proyecto empresarial. El equipo del área de suelo industrial cuenta con una larga experiencia y ofrece asesoramiento y orientación para cualquier municipio de la Región de Murcia, con el apoyo de herramientas de inteligencia competitiva y geolocalización.

[Ver más](#)